



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

You'll never drive alone! – Gemeinsam gegen die CO2-Belastung im TuS

Ziel: Autofahrten reduzieren

Verein: TuS 05 Oberpleis e.V.

Die Reduzierung der Autofahrten wird erreicht durch das Verteilen von Busfahrplänen, die Schaffung von Abstellplätzen für Fahrräder. Bei längeren Fahrten sollen Fahrgemeinschaften gebildet werden. Es gibt eine App für die Vernetzung der Eltern, in der diese Fahrer*innen festlegen und Mitfahrer*innen zuordnen können. Außerdem gibt es eine Team-Challenge mit einer Punktwertung für die jeweils ökologischste Anreise. Das Team mit der besten Punktzahl wird am Ende der Saison mit einem Teamabend belohnt.

Wie viele Personen haben an der Umsetzung des Projektes etwa mitgewirkt?
ungefähr 20 Personen

Wie viele Personen haben mitgewirkt?
11-30 Personen

Zeitraum der Umsetzung:
2 bis 6 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?
Vereinsmitglieder (Erwachsene), Übungsleiter*innen, Trainer*innen, FSJler & Jugendleiter Patrick Rüth

Herausforderung bei dem Projekt:

Größte Herausforderung ist es, jede*n Einzelne*n für das Projekt zu begeistern, denn es ist keine Selbstverständlichkeit, das bequeme Auto stehen zu lassen und alternative Fortbewegungsmittel zu nutzen und sich in einem Team regelmäßig zu organisieren und mit den Mitfahrer*innen zu arrangieren. Darüber hinaus basiert das Projekt auf Vertrauen und der Ehrlichkeit der teilnehmenden Menschen – dies sollte im Team-Sport allerdings eine Selbstverständlichkeit sein.

[Zurück](#)